

2009年11月24日開催 第543回 番組審議会

■ 出席委員

荒巻裕委員長 櫻井美幸副委員長 上田理恵子委員 神谷徹委員
國定浩一委員 黒田勇委員 岸本卓也委員 東野博昭委員（書面参加）

■ 毎日放送出席者

山本会長 河内社長 上田専務 松島常務 寺西制作局長 河村編成局長
熊ラジオ局長 梅本報道局長 立野コンプライアンス室長
渥美プロデューサー

◆テレビ番組「ロケみつ～ロケ×ロケ×ロケ～」について

第543回番組審議会は11月24日に開かれ、テレビ番組「ロケみつ～ロケ×ロケ×ロケ～」について意見交換しました。

委員の主な意見は次の通り。

- * 楽しい番組。おもしろいと思うのはブログをうまく番組の中で取り入れていること。
- * 芸人の顔で売るのではなく、中身で勝負している。
- * 一つ一つはそんなに品はよくないが、何か猥雑な感じでありながら、若者の軽いチャレンジ精神が表現されている。
- * テレビを見ている方からすると、ほんまかいなというのは常にある。だから、ほんまやということがもうちょっと分かるようにしてほしい。
- * 番組を見てブログを見よう、ブログを見て番組を見ようというのが今すごくうまくいっている。
- * ロケ部分をずっと見続けられたのは、二人の旅人が自然体で、嫌悪感を抱かせなかったのが要因。
- * ブログとの連動、ネットとの連動はすごく新しい形だと思う。評価が視聴者から得られるのは参加型でうれしい。
- * 今どきの若者かたぎ、青年かたぎと遊び心がうまくミックスされた番組である。

◆ 10月に行われたラジオの聴取率調査の結果について、ラジオ局長が報告した。

◆ 「地方の時代」映像祭について、黒田委員から報告があった。